

# CH Gabriel Martin

(97) St Paul de La Réunion, construction du Pôle Sanitaire de l'Ouest (PSO)

## Un hôpital environnemental

Situé dans un site exceptionnel de grande échelle, le projet du nouvel hôpital puise ses références au cœur de la culture réunionnaise et fait écho aux paysages contrastés de l'île. C'est sur un terrain orienté en pente douce où ont été préservés plusieurs éléments du patrimoine créole, que le nouveau bâtiment érige une paroi concave recouverte d'une peau en résille qui protège le bâtiment du rayonnement solaire. Cintré par de grandes perches inspirées de la flore océanienne, le bâtiment tel un écrin, s'affirme comme un symbole d'accueil et d'hospitalité. Dans le cadre de cette conception originale et performante en termes de qualité environnementale, le parti fonctionnel se caractérise par une compacité exigeante ménageant une cohérence entre le site et le programme.

## FICHE PROJET

**306** lits

**30 268 m<sup>2</sup>** SDO

**54 M€** HT (valeur marché)

Concours non lauréat 2011

Conception Réalisation

### Maître d'ouvrage

Centre Hospitalier Gabriel Martin

### Équipe MOE

GTOI/GFC Construction, Réalisation et mandat

Michel Beauvais Associés, architecte

NWA RUN, architecte associé

SNC LAVALIN et EGIS Bâtiments, BET

Oasiis, BET HQE - LTA, économie

